

# 輝くねむろ

We Love Nemuro!



メンタル鍛え自分を磨く

「ダーツは、男女、年齢に関係なくプレーができ、そのおかげで人との繋がりが増えました」と微笑んで話すのは、ダーツショップに勤務しながら、プロのライセンスを目指している木嶋健太さんです。

ダーツとの出会いは、社会人に成り立ての頃、後輩の進めで、ダーツのある店に通い始めたのがきっかけ。自分が除々に上達する快感を覚え、周りからも対戦を挑まれるようになり、ダーツの魅力にすっかりはまってしまったそうです。

「ダーツを行う上で、技術力は当然必要ですが、メンタル部分を鍛えなければ、ここぞという場面で集中力を欠い

てしまうので、思うような結果が残せない。日々の練習は欠かせませんが、ただ漠然と投げるのではなく、普段から一投一投を最終ラウンドと意識しながら、投げるのが大切。」と熱く語ってくれました。

昨年、ソフトダーツの日本一を決める「burn」に初参加し、全道大会への出場を決め、先月行われた全道大会において3位入賞。全国への切符を手に入れました。

全国大会への出場権を手に入れ「出るからには、6位以内の入賞を目指して頑張ります」と意気込む木嶋さん。今後も根室のダーツを盛り上げてくれることでしょう。



日々の練習に励む木嶋さん

## profile 木嶋健太さん

2012年から本格的にダーツに励む

1992年根室生まれ。根室高校卒業。2012年有限会社K Pに入社。趣味はカラオケ・ギター。特技はバスケットボール。父・母・兄二人・妹・祖母の7人家族。

## 千島桜を望む窓

### 市長室のカレンダー

平成26年1月7日、市温水プール駐車場前において、新年恒例行事の「根室消防出初式」が行われました。当日は、曇一つない晴天に恵まれ、市消防本部と消防団に所属する9分団205人と緊急車両11台が参加しました。

会場を屋外から屋内の総合文化会館小ホールに移し、各消防関係者延べ70人の表彰が行われました。式典にあたり長谷川市長は、「消防職員ならびに消防団員の皆さんには、市民の生命、身体、財産を災害から守るという崇高な使命感の下、不屈の消防精神で日夜研鑽を積んでいることに、深く感謝します。」とあいさつしました。

昨年は、地球環境の変動に伴い世界各地において、自然災害が多数発生しており、10月には根室市でも大型で強い台風から変わった温帯低気圧が接近したのに伴い、倒木による通行止めや住宅などの屋根が飛ぶ被害が発生、住民生活に多大な影響を及ぼしました。

これからも防災・減災対策の強化を図ることはもとより、行政に課せられたあらゆる施策を着実に進め、市民が安心して暮らせるまちづくりを努めていくことを改めて誓った出初式となりました。

